Viel Bewegung im Todtmooser Kollegium

Drei Lehrerinnen haben die Dr.-Rudolf-Eberle-Schule verlassen, zwei neue kommen.



Mit Andrea Brödlin, Caroline Ubbesen und Lisa Reschke (von links) verabschiedete Schulleiter Jörg Oehler gleich drei Lehrerinnen am letzten Schultag vor den Sommerferien.

Foto: BZ

TODTMOOS (oej). Am letzten Schultag vor den Sommerferien verabschiedete das Kollegium der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule in Todtmoos mit einer kleinen Feierstunde drei Lehrerinnen. Mit Caroline Ubbesen verlässt eine bei den Schülern sehr beliebte Lehrerin nach sieben Jahren die Todtmooser Schule. Sie war immer als Klassenlehrerin in der Grundschule eingesetzt, unterrichtete jedoch auch evangelische Religion sowie Englisch in der Hauptschule. Sie wurde auf eigenen Wunsch in ihre Heimat versetzt und wird zum kommenden Schuljahr eine erste Klasse in Freiburg-Tiengen übernehmen.

Die für ein Jahr aus Görwihl nach Todtmoos abgeordnete Lehrerin Andrea Brödlin geht wieder an ihre Stammschule Görwihl zurück und wird ab Ende Dezember ihren Mutterschutz antreten. Die in Freiburg wohnhafte Lehrkraft unterrichtete in Todtmoos als Klassenlehrerin die Klasse drei sowie ebenso evangelische Religion und Englisch in der Hauptschule und übte im abgelaufenen Schuljahr auch das Amt der Verbindungslehrerin aus.

Ebenso wurde die beliebte Referendarin Lisa Reschke nach eineinhalbjähriger Tätigkeit an der Todtmooser Schule verabschiedet. Die unternehmungslustige Junglehrerin legte am Seminar Lörrach ein sehr gutes zweites Staatsexamen ab und wird nun eine erste Klasse in Hamburg übernehmen.

Schulleiter Jörg Oehler bedankte sich bei allen für ihr großes Engagement für die Todtmooser Schule. In den Dank mit eingeschlossen wurde die Klassenlehrerin der kombinierten Klasse 5/6, Claudia Reim, die aufgrund ihres Mutterschutzes und der anschließenden Elternzeit im kommenden Schuljahr auch nicht an der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos unterrichten wird.

Um die Lücken für die scheidenden Lehrkräfte zu schließen, werden zum neuen Schuljahr mit Susanne Beha und Mareike Ludwig zwei junge Lehrerinnen ihren Dienst an der Todtmooser Schule antreten. Ebenso kann Schulleiter Jörg Oehler das neue Schuljahr mit der neuen Referendarin Marina Böhler aus Ibach planen.